
2007年 副理事長 阿佐昌彦 ご挨拶 

この度、大阪菓業青年クラブの副理事長(運営室長兼任)をさせて

いただくことになりました阿佐昌彦でございます。今年一年、滝川

理事長の少しでも助けになれるよう精一杯がんばる所存でござい

ますのでみなさまどうぞよろしくお願いいたします。  昨年度は、

副理事長、一昨年は、松本理事長のもと、運営室長として、大阪

菓業青年クラブの規約変更の臨時総会、第 52回総会を含め、い

ろいろな行事、または、青年クラブの運営に携わらせていたき、自分自身、青年クラブ自身

の偉大さ、会の運営の難しさ痛感致しました。いろいろな先輩、仲間から、叱咤激励され、何

とか一年間なんとか大役を努めることができ、感謝の気持ちで一杯です。  今期は、二回目

の運営室長ということもあるので、よりスムーズに会の運営が出来るよう努力し、また、副理

事長として、滝川理事長を支えていかなければならない立場となり、かなりのプレッシャーも

感じてはおりますが、青年クラブ全体をまとめムードメーカーの役割も果たそうと思っており

ます。会員みんなが、興味をもち、参加し、相互研鑽、親睦を図れるような、大阪菓業青年ク

ラブになれるよう、たいしたことはできませんが、精一杯がんばっていく所存でございます。  

諸先輩方が継承されてきた、この伝統ある大阪菓業青年クラブが、未来に向ってどのように

発展していくか考え、少しでも形に出来るよう努力するつもりです。どうぞ皆さんご協力いた

だけますようお願いいたします。  最後になりましたが、私自身、副理事長として、頼りない

点も多々あるとは思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

 



2007年 副理事長 山岡 毅 ご挨拶 

本年度、昨年に引き続き副理事長をさせて頂く事になりました南

班の山岡 毅です。どうぞ宜しくお願い致します。 昨年度から重

要ポストを任され、切磋琢磨の日々を続けております。以前の規

約では今年からOB会員になる予定でしたが、昨年度から定年延

長の規約に伴い、後 5年の現役任期が残っております。今回は

会員研鑚室の補佐をさせて頂きます。まだまだ役不足ではござい

ますが、お受けした以上、滝川理事長の下、微力ながら会員の皆様方の為に尽く所存です

ので今年一年間、宜しくお願い致します。 さて、本年度は滝川理事長が掲げる「次世代につ

なげる架け橋」のテーマに沿って運営してまいります。昨年度から定年延長を実施し、組織

的にも充実した運営で活性化を図ってはおりますが、現状では会員の減少、事業での参加

減少が当クラブの今の姿です。昨今の社会情勢等、厳しい状況ではございますが、次世代

に繋げる意味でもこの問題を切実に受けとめ、少しでも解消できるように全力で取り組んで

行きたいと思っております。また、若い会員の方には積極的に参加して頂けるような環境を

構築し、魅力あふれる青年クラブ、楽しい青年クラブである事を願い、共に歩んで行きたいと

考えております。 最後になりましたが、今年一年間、会員の皆様方にはご迷惑をお掛けす

る事もあるかもしれませんが、多大なるご支援、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い致しま

す。 

 



2007年 副理事長 向畑和典 ご挨拶 

本年度、副理事長を務めさせていただきます向畑でございます。

昨年は運営室長をさせていただき青年クラブの運営をしてきまし

たが、今年は副理事長という責任のある役を頂き、さまざまな思

いが胸に浮かびますが、一旦、役を引き受けた以上、滝川理事

長の役に立てるよう私なりに全力で尽くして行こうと決意しており

ます。 大阪菓業青年クラブに入会させていただき 9年目となりま

すが、今まで、いろんなことを諸先輩方に教わってきました。そして、色々な行事に参加させ

ていただき数々の事を勉強させていただきました。何事にも参加することによって、自分の勉

強にもなり、また、自信もついてくると思います。  これからの、若い会員も色々な行事など

に積極的に参加したり、役職を経験し、何か、自分のものにして仕事その他に役立てて頂き

たいと思います。  昨年からも、若い会員が役職に付き始めこれからの青年クラブのために

頑張って頂いております。そういった会員が少しでも多くなるように我々も前向きで物事を見

つめていかなければなりません。これからも、会員一団となって協力し、青年クラブを盛り上

げて行ければと思います。  最後になりましたが、滝川理事長の下、少しでも力になれるよ

うに今年一年間頑張って行きたいとおもいますので、皆様方の御指導、御鞭撻の程、宜しく

お願いいたします。  

 



2007年 運営室長 阿佐昌彦 ご挨拶 

この度、大阪菓業青年クラブの副理事長(運営室長兼任)をさせて

いただくことになりました阿佐昌彦でございます。今年一年、滝川

理事長の少しでも助けになれるよう精一杯がんばる所存でござい

ますのでみなさまどうぞよろしくお願いいたします。  昨年度は、

副理事長、一昨年は、松本理事長のもと、運営室長として、大阪

菓業青年クラブの規約変更の臨時総会、第 52回総会を含め、い

ろいろな行事、または、青年クラブの運営に携わらせていたき、自分自身、青年クラブ自身

の偉大さ、会の運営の難しさ痛感致しました。いろいろな先輩、仲間から、叱咤激励され、何

とか一年間なんとか大役を努めることができ、感謝の気持ちで一杯です。  今期は、二回目

の運営室長ということもあるので、よりスムーズに会の運営が出来るよう努力し、また、副理

事長として、滝川理事長を支えていかなければならない立場となり、かなりのプレッシャーも

感じてはおりますが、青年クラブ全体をまとめムードメーカーの役割も果たそうと思っており

ます。会員みんなが、興味をもち、参加し、相互研鑽、親睦を図れるような、大阪菓業青年ク

ラブになれるよう、たいしたことはできませんが、精一杯がんばっていく所存でございます。  

諸先輩方が継承されてきた、この伝統ある大阪菓業青年クラブが、未来に向ってどのように

発展していくか考え、少しでも形に出来るよう努力するつもりです。どうぞ皆さんご協力いた

だけますようお願いいたします。  最後になりましたが、私自身、副理事長として、頼りない

点も多々あるとは思いますが、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

 



2007年 渉外室長 津田照久 ご挨拶 

本年度、渉外室長を担当させて頂く事となりました 

東班の津田照久でございます。 

青年クラブに入会させて頂き早いもので今年で 6年目となりま

す。入会当初は右も左も解らずただひたすら理事会やいろいろ

な行事に参加させていただきました。 

そして、回数を重ねるうちに先輩の皆様方や、沢山の方々とも交

流できるようになり、貴重な御意見を頂いたり青年クラブとはどのような活動をしているのか

が解ってきました。何事にも積極的に参加することによって、何らかの形でこれからの自分

の財産になっていくと思います。 

さて、今年の「愛の菓子」運動の担当という責任のある役を頂き、さまざまな思いが胸に浮か

びます。私が他に行っている活動にて、当クラブの「愛の菓子」運動にて私達がお菓子を配

っている福祉施設の子供達と話す機会がありました。とても活発な子供達ばっかりで、特に

子供達の前向きさに気付き、今までお菓子を配ってきてとてもよかったと実感しました。この

｢愛の菓子｣運動を子供達、また、滝川理事長の役に立てるよう私なりに全力で尽くして行こ

うと決意しております。 

渉外室長という大事な役ではございますが、微力ながらこの一年間精一杯頑張りますので、

至らぬ点ございますが、宜しくお願いいたします。 

 



2007年 広報室長 綱木隆太郎 ご挨拶 

 本年度、広報室長をさせて頂くことになりました中班の綱木隆

太郎です。 34歳の私もとうとう在籍10年となりましたが現在の現

役会員の中ではベテランと 呼ばれる中に入ってくるといささか驚

きも隠せない心境です。  さて、数年前にも広報室長として、青

年クラブのホームページを立ち上げさせて いただき、現在も続い

ているわけですが、さらに意味のあるホームページへと副室長の 

村上さんを責任者として、そして、勉強会と題しまして、なにか面白くそして役に立つ 勉強会

を井上さんを責任者として、企画していきたいと考えています。  滝川新理事長の下、元気

のある 2人の副室長を中心に広報室として活動してまいりま すが、まだまだ若輩者の私で

す、至らぬ点等御座いますかもしれませんが、何卒宜しく お願い致します。  

 



2007年 東班班長 村上雅洋 ご挨拶 

今年度、東班班長を初めて務めることになりました村上雅洋で

す。早いもので私がこの青年クラブに入会して四年目になりま

す。これまでは、班会合や愛の菓子運動にただ参加するだけで

ほとんどお手伝いもせず先輩方に主導されてばかりでした。今年

一年班長を務めるにあたり、本会とのパイプ役をしっかりとこな

し、班員の皆様のご意見にしっかりと耳を傾け、ご迷惑をおかけ

しないように頑張っていく所存です。 また同時に広報副室長にも就任させて頂きました。分

からない事も沢山あり少々戸惑っていますが、綱木室長をはじめ先輩方の御指導の下、引

き受けた役割を果たして行きたいと思います。 自分一人では頼りない面も多々あると思い

ますが、皆様よろしくお願い致します。 

 



2007年 西班班長 鶴澤尚哉 ご挨拶 

本年度西班班長を仰せつかりました鶴澤尚哉です。 西班は現在

現役 11名、OB9名の 20名で運営させていただいておりますが、

本年度は新入会員の増強をはかり、会員相互の親睦をより一層

深めるために班会合、班旅行などの行事も円滑にすすめてまい

りたいと考えております。皆様のご理解とご協力のほどよろしくお

願い申し上げます。 

 



2007年 南班班長 的場敬治 ご挨拶 

 本年度、南班を務めさせていただきます、的場敬治でございま

す。 大阪菓子業青年クラブに入会させて頂きまして十九年にな

ります。今までお世話になりました恩返しが、ようやく果たす機会

を頂きました。  本年度の班活動の年間予定でございますが、

懇親目的の班会合、愛の菓子運動、班におきましての家族会的

な行事等を予定しております。我が南班は、西暦二千年、今から

七年前には現役会員が二十四名在籍しておりました。十年前には三十数名在籍しておりま

した。 近年、現役会員卒業等によりまして現在十名程に減少しております。昔の栄華を取り

戻すべく、本会でも力を注いでおります会員開発に班員皆様の力を併せて執り行なってゆき

たいと考えております。精一杯頑張ってゆく所存でございますので、皆様のご指導、ご鞭撻

の程宜しくお願い申し上げます 

 



2007年 北班班長 藤原義久 ご挨拶 

本年度、北班の班長を務めさせて頂きます藤原義久でございま

す。宜しくお願い致します。 入会して間もないの者で、判らない

事も多々あるとは思いますが、諸先輩方に色々相談して精一杯

がんばる所存でございますので、皆様のご協力ご鞭撻、ご指導

のほどを宜しくお願い致します。 北班は、人数は、少ないかもし

れませんが、活発で楽しい班ですので、この楽しさを他の人にも

味わってもらいたいと思いますので、何とか先輩のご協力のもと会員を増やしたいと考えて

おります。今年は、班会合、班旅行と先輩方にアドバイスを頂戴し班長を務める所存でござ

いますので、今後とも宜しくお願い致します。 
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